

EXCÉLSIOR : JUEVES 9 DE AGOSTO DE 2012



Mientras la decisión de recortar la tasa de interconexión y larga distancia deja en la quiebra a algunas compañías en México, que se las ven negras para que sus accionistas le pongan más capital para enfrentar los requerimientos de inversión intensivos que reclama el sector, América Móvil, que dirige **Daniel Hajj**, recoge cinco mil 200 millones de dólares a mejores tasas, plazos y monedas (euro, libra y dólar) que las de algunos gobiernos soberanos.

Con todo y su *shopping* europeo S&P le mantiene su A2 de calificación global sustentado en que es el operador más grande de México con 70% de las líneas celulares y 80% de las bases de suscriptores, el proveedor móvil número uno en América Latina, el décimo en términos de ingresos de las compañías de telecomunicación móvil globales, pero sobre todo que sus ingresos anuales de 17 mil millones de dólares les da para pagar la deuda y seguir tomando si la usan para crecer.

¿Podrán ver algo similar Axtel de **Tomás Milmo** y Marcatel de **Gustavo de la Garza**?